
REQUERIMENTO Nº 114/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita notificação às empresas que estão executando as obras no passeio público da
Avenida República para que realizem a troca/manutenção do piso tátil.

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que notifique as
empresas que estão executando as obras no passeio público da Avenida República para que
realizem a troca/manutenção do piso tátil.

 

JUSTIFICATIVA

 

As obras realizadas no passeio público da Avenida República ainda estão em andamento,
entretanto constamos que nos trechos em que já foram realizados os serviços, o piso tátil já
se encontra deteriorado, conforme foto anexa.

Sabendo que o piso tátil é de extrema importância para assegurar ao deficiente visual maior
autonomia e segurança, além de ser um grande pronto de inclusão social, este Vereador
solicita ao Poder Executivo que notifique as empresas que estão realizando as obras para se
efetuem a troca e/ou a manutenção do piso tátil.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 30 de abril de 2024.
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